



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 14/05/2025
- Cavité / zone de prospection : **Cuves de Sassenage**
- Massif **Vercors**
- Personnes présentes SGCAF: Pierre, Adeline, Aimery, Seb, Théo
Hors SGCAF: Gael, Jonas, Thomas, Anne,
Geoffroy, Franck
- Temps Passé Sous Terre : 4h
- Type de la sortie : Prospection,
Classique, Exploration, Scientifique, Initiation,
Plongée **Classique**
- Rédacteur **Pierre**

Cette sortie fait suite à la dernière sortie désob et prospection que j'avais fait début mai. Lors du retour vers la sortie, en voyant le lac de la salle à manger, je me suis dit : « Eh si on s'y baignait ? ». J'avais mis ma main dans l'eau et ... « bruhhh, c'est froid ! Ça peut se faire, mais il faudra des néoprènes ! »

L'idée de cette baignade n'ayant aucun sens me trotte alors dans la tête « Ça pourrait être marrant de piquer une tête dans ce lac ! ».

Je convaincs alors une dizaine de personnes de venir avec moi pour faire cette baignade. Certains viennent alors pour cette baignade et d'autres pour visiter la grotte pour la première fois.

Eh oui ! Ça existe encore ! Personnellement, je ne compte même plus le nombre de fois que je suis allé aux Cuves ! 10 ? Non ! Certainement plus ! Entre 20 et 30 je pense ! A cette vitesse, les Cuves vont être désigné comme cavité préféré du SGCAF, loin devant le Castor !

Bon, redevenons sérieux un instant, il faut dire que si cette sortie a connu tant de succès, ce n'est non pas pour la baignade (on était que 5 nageurs sur 11), mais plutôt pour la proposition de fondue de Jonas !

Pour l'historique de la sortie :

Nous rentrons vers 19h dans les Cuves, nous atteignons assez vite la salle St-Bruno qui est la fin de la partie touristique. Nous passons au-dessus de la barrière et nous passons par le passage entre les blocs pour atteindre les grosses galeries. Ce premier petit passage impressionnera les néophytes du jour.

Nous arriverons à la Salle à Manger vers 19h45. Les nageurs se changent et on pique chacun une tête dans ce lac puis nous feront tous 4 à 5 allers-retours dans la salle et son siphon.

Vers 20h30, il est l'heure de manger. Nous montons donc en haut de la salle Fernand pour y manger une très bonne fondue !

Nous sortirons tous heureux vers 23h.



La fondue et le groupe du jour